



Stindermühle, ehemalige Schule und Mühle

Mühle



Stindermühle - © Peter zum Kolk, Unbekannt



Laut Ahnentafel wird die Mühle 1707 erwähnt. 1886 bekamen Bauernhof und Mühle eine dritte Funktion: In den Räumen wurde eine Schule eingerichtet. Es gab eine Bestimmung, die zur Gründung einer eigenen Schule führte, wenn die Zahl schulpflichtiger Kinder eine festgelegte Grenze überschritt. Um diese notwendige Zahl zu erreichen, bemühten sich die Landwirte, kinderreiche Arbeitskräfte einzustellen. So wurden von 1886 bis 1929 bis zu 50 Kinder hier unterrichtet.

Adresse:

Stindertalweg 50
40699 Erkrath

Autor:

Amt für Kultur und Tourismus
info@neanderland.de

Organisation:

Kreis Mettmann
<https://www.kreis-mettmann.de/Tourismus-das-neanderland>



QR-Code scannen und diese Seite offline speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/5Gbtd>

Quelle: destination.one

ID: p_100121029

Zuletzt geändert am 03.11.2023, 08:47